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III Янспекиия

Вечерний
визит

КАЧЕСТВО ремонта элек
тровозов - этот вопрос 

главным образом инте
ресовал вице-президента 
ОАО «РЖД» А Л Е К С Е Я  
ВОРОТИЛКИНА в Лисках.

Вместе с группой руко
водителей Юго-Восточной 
магистрали, региональных 
дирекций он нанес неожидан
ный вечерний визит в наше 
локомотивное ремонтное 
депо.

Побывал в цехах, познако
мился с технологическими и 
организационными особен
ностями процесса. Кстати, 
лискинские ремонтники стали 
«пионерами» на сети дорог, 
перейдя на четырехсменную 
работу. Она доказала свою 
эффективность.

А. Воротилкин дал понять и 
слесарям, и руководителям, 
что зарплата напрямую долж
на быть связана с качеством 
ремонтных работ. И это не 
просто доброе пожелание, а 
требование времени.

В. ЗУЕВ

ПЕРСОНАЛЬНО!
П Е Р С О Н А Л Ь Н Ы Е  п о 

здравления Президента 
РФ направлены ветерану 
Великой Отечественной  
войны АНАСТАСИИ ИВА
НОВНЕ СОЛОВЬЕВОЙ из

J-Ca «пару слое», товарищ начальник...

Анатолий Букреев: «Вопреки общей 
картине в Лиски идет приток капитала...»

Параллельно Лискинская 
администрация добивает
ся участия практически во 
всех федеральных и о б 
ластных программах, бла
годаря которым успешно 
развивается социальная 
сфера.

-  Е с л и  Л и с к и  лучше мно
гих, значит, область даль
ше помогать не будет?!

-  Что вй! (смеется). Ваш 
город был и остается одним 
из наиболее активных участ
ников многих проектов об
ластного софинансирования. 
Отрадно видеть, как здесь 
вопреки общероссийской 
тенденции оттока капитала 
за пределы страны, наблю
дается приток инвестиций не 
только из области, России, но 
и из-за рубежа.

-  Чем еще удивили вас 
лискинцы?

-  Желанием сделать жизнь 
не только обеспеченной, но и 
красивой. И дома-то у вас не 
серые, а солнечные. Дороги 
замечательные, тротуары вы
ложены разноцветной плиткой. 
Не зря многие завидуют ли- 
скинцам. Но как говорил Геро
дот: «Лучше быть предметом 
зависти, чем сострадания».

На «пару слов» вызывала 
ЛЮДМИЛА ТИТОВА

Октябрьскую выправили
УЛИЦА Октябрьская в нашем селе идет параллельно 

центральной - Советской. Но отличались они друг от 
друга разительно!

В ОБЩЕСТВЕННОЙ при
емной губернатора по 

Лискинскому району про
вел прием граждан руко
водитель департамента 
экономического развития 
Воронежской области  
АНАТОЛИЙ БУКРЕЕВ.

«Лискинские известия» пе
реключили на время его вни
мание с житейских вопросов 
на глобальные.

-  Анатолий Митрофанович, 
каковы приоритеты сегодня 
в экономике области?

-  Основные наши устремле
ния - создание современной 
экономической модели инно
вационного типа.
Региональным производите

лям мы должны помочь сво
евременно и оптимальным 
образом встроиться в новую 
концепцию.

-  Лискам удастся встро
иться, на ваш взгляд?

-  К вам инвесторы и без того 
тянутся. Появляются новые 
предприятия, рабочие места. 
Стало быть, бизнес-климат бла
гоприятный. Удается и местный 
бюджет неплохо наполнять.

<3 сельских селеньях
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